

DNA

DERNIERES NOUVELLES D'ALSACE

AVEC CE NUMÉRO



N° 292 • Dimanche 12 décembre 2004 • 0,80 €

www.dna.fr

et quartiers

Fête de Noël de la CUS

Secret bien gardé

●●● L'Amicale du personnel de la CUS organisait hier au palais de la musique et des congrès de Strasbourg sa traditionnelle fête de Noël. Cette année l'animation, mise en scène et présentée par René Dauen, a posé aux enfants cette question cruciale: «Père Noël, d'où viens-tu?»

Le Père Noël vient du pôle Nord. C'est en tout cas ce qu'il est commun de penser, mais n'empêche personne d'avoir sa petite idée sur la question. Du coup René Dauen, l'animateur de la traditionnelle fête de Noël des enfants des agents de la CUS, est allé demander à plusieurs personnalités d'où venait le père Noël.

Certains témoignages vidéos sont venus agrémenter le spectacle, et donner une touche poétique entre les différents numéros sur scène. Ainsi Huguette Dreikaus imagine que le Père Noël vient du «cœur de toutes les

mamans alsaciennes». Fabienne Keller, si elle ne doute pas qu'il puisse venir du pôle Nord, estime qu'il vient «souvent à Strasbourg et qu'il va tellement vite que l'on ne sent sa présence que par le vent qui souffle autour de la cathédrale».

Madame le maire et Robert Grossmann étaient représentés hier par Hugues Geiger, le vice-président de la CUS, et par l'adjointe Marie-Christine Weil. Après leurs vœux de fin d'année, ils cédaient la place aux différents numéros proposés.

Sur scène les enfants ont vu défiler un dresseur de dalmatiens, un acrobate sur ballon, un ingénieux et distrait cycliste, une triplète de clowns, et un époustoufflant manieur de lasso. Mais à la fin c'est bien celui que tous attendaient qui est arrivé: le Père Noël. Quand à savoir d'où il vient, il a préféré garder le secret. C.C.



Un époustoufflant manieur de lasso a fait monter des enfants sur scène afin de les initier à son art.

(Photo DNA)